



9к-130, серийный номер 942062013??, третий опытный самолет, территория Летно-Испытательного Института, Жуковский, 2006-ой год. Самолет совершил первый вылет в 2006-м году, он получил окраску по схеме, уже использовашиейся в это момент для серийных Як-130, передаваемых BBC России, аналогично (2) - верхине поверхности самолета окрашены в матовый серий (Matt Light Grey). Поерший передаваемых BBC России, аналогично (2) - верхине поверхности самолета окрашены в матовый серий (Matt Light Grey). Поершия передаваемых BBC России, аналогично (2) - верхине поверхности самолета окрашены в матовый серий (Matt Light Grey). Поершия поминие и разменные и матовый сертос-рой (Matt Light Grey). Поердине вроми воздухозаборчиков - аложинике авау амаль, жаропорчные накладых за соплами в икжней части фозеляжа - темный металл. 28 июля 2006 года самолет разбился в ходе испытательного полета в Разанской области из-за отказа системы управления, оба пилота успешно кататупотировались. Обращает на себя внимание что разметна зоны, за которой запрециено ходить на верхних товорсти крыльев (алементы 103 11 и S13 r) - серого цеета, а окантовки передних и задних створок перепуска воздуха на верхних поверхностях фозеляжа и надлиси НЕ НАСТУПАТь на передних и задних створоках перетуска воздух на верхних поверхностях фозеляжа и надлиси НЕ НАСТУПАТь на передних и задних створках перетуска воздух на верхних поверхностиях фозеляжа - красното циета.

Yak-130, serial number 942062013??, third aircraft from preproduction batch, Flight Research Institute, Zhukovskiy, 2006. This aircraft made first flight in 2006, it were painted by scheme, which used in this time for serial Yak-130s, which produced in this time for RuAF, similar to (2). Upper surfaces of listicates of listicates of listicates or listicates are an obtain surfaces of listicates or Painted in Matt. Light Grey, Front part of air intakes - Flat Alluminium enamel, heatproof casig plated in exhaust area on bottom surfaces of listicates or Park Metalli. Please note next - walking zone area borders (decal elements 103 and 104), NO STEP stenci on the wings basis (decal elements and St 38r) and NO STEP sty ncil on upper surfaces of stabilizers and wings (decal elements St 311) - light grey, but borders of all restart-up shutters and NO STEP styncil on the St 331) - and July 28, 2006 this aircraft crashed during test flight, both pilots successfully ejected.



www.begemotdecals.ru





